

Halle und Umgegend.

Halle den 18. Juni 1920.

Der Bürgerausschuss

hatte gestern im Ratseifer eine Sitzung, in der zunächst die Frage der Zukunft des Ausschusses erörtert wurde.

Im der Ausdrucks wurde betont, daß es immer eine unpolitische Organisation bleiben müsse.

Da Herr Reichstagsabgeordneter Delfius mit Rücksicht auf sein Parlamentsmandat sein Amt niederlegt hat und auch noch im Vorstand Veränderungen eintraten, wählte die Versammlung den Vorstand neu und zwar Herrn Müller als ersten Vorsitzenden.

Der Bürgerausschuss hofft, nun nun an wieder eine rege öffentliche Tätigkeit entwickeln zu können.

Zu den Vorgängen im Kreisrat.

Herr Randorf Thiele wendet sich mit folgenden Darlegungen an die Öffentlichkeit:

Die Vorformulierung auf den letzten beiden Kreisratssitzungen geben nach Form und Zweck der Öffentlichkeit ein Anrecht über die Verhältnisse näher unterrichtet zu werden.

Der vorletzte Kreisrat war beschlußunfähig geworden, weil die Unabhängigen sich entzogen hatten, als die Beratung des Hauswirtschaftsrahmens begann.

Schon diese Sitzung der Einmündung des Konflikts läßt klar erkennen, daß die laienhaften Differenzen nur künstlich konstruiert sind, um den wahren Grund zu verschleiern.

Zum dritten Male haben mir die Unabhängigen ihre Mithrungen, diesmal sogar wiederholt über allerhöchste, ausgesprochen.

Es hat sich als klar erwiesen, daß die Unabhängigen, wenn die nicht rechtliche Genehmigung des Hausrats kann dem Kreisrat ein wertvolles Stück, die Bewegungsfreiheit bei Erhebung der Steuern bringen und ihn einen Teil der Staatsbeiträge verlustig geben lassen.

Zum dritten Male haben mir die Unabhängigen ihre Mithrungen, diesmal sogar wiederholt über allerhöchste, ausgesprochen.

Es hat sich als klar erwiesen, daß die Unabhängigen, wenn die nicht rechtliche Genehmigung des Hausrats kann dem Kreisrat ein wertvolles Stück, die Bewegungsfreiheit bei Erhebung der Steuern bringen und ihn einen Teil der Staatsbeiträge verlustig geben lassen.

Das Herr Driebusch sich zum Wortführer macht, ist seine Sache. Aber er dürfte doch etwas vorsichtiger sein, denn gerade er hätte schon mehrere die Gefahrlichkeiten kennen können, von denen das amtliche Eingreifen getragen sein soll.

Angenehm dieser Sachlage kann ich nicht gehalten sein, den Ausführungen des Herrn Driebusch benimmigen Wert beizulegen, den er wünscht.

Tumultschäden.

Anmeldung bis spätestens 14. August. Wegen der Schäden, die an beweglichen und unbeweglichem Eigentum, sowie an Leib und Leben im Zusammenhang mit inneren Unruhen durch offene Gewalt oder ihre Äußerung unmittelbar verursacht worden sind.

1. Für Ansprüche aus Schäden nach Inkrafttreten des neuen Gesetzes. 2. Für Ansprüche aus Personenschäden seit dem 1. November 1918.

Die Anmeldung ist in den Fällen zu 1 binnen 3 Monaten nach Eintritt des Schadens, in den Fällen 2 bis 4 binnen 3 Monaten nach Inkrafttreten des Gesetzes, als bis zum 14. August 1920 anzumelden.

Neue Kartoffelarten.

Vom Montag, den 21. bis Sonnabend, den 26. Juni, werden in den städtischen Markensausstellungen zugleich mit den Brotmarken gegen Vorlage des Lebensmittelgesetzes neue Kartoffelarten mit den Nummern 49-64 ausgestellt.

Wer widerrechtlich Kartoffelarten in Anspruch nimmt, wird gemäß § 18 der Verordnung vom 18. Juni 1918 mit Geldstrafe bis zu einer Jahre und mit Gefängnis bis zu 60 Tagen bestraft.

Zusammenkunft für die Sitzung der Stadtkorordneten

Die öffentliche Sitzung, 1. Einführung einer einheitlichen Monatsrechnung der Stadtkorordneten, 2. Angelegenheiten des Dampfstraßenbahnverkehrs, 3. Nachbestimmung für die Angelegenheiten des Straßenbahnverkehrs.

Veränderung des Bierpreises?

Es hat sich als klar erwiesen, daß die Unabhängigen, wenn die nicht rechtliche Genehmigung des Hausrats kann dem Kreisrat ein wertvolles Stück, die Bewegungsfreiheit bei Erhebung der Steuern bringen und ihn einen Teil der Staatsbeiträge verlustig geben lassen.

Naturwissenschaftlicher Verein für Sachsen und Thüringen.

Zu der letzten Sitzung, die im Zoologischen Institut der Universität Jena stattfand, hielt Herr Dr. Giese vom Institut für angewandte Biologie (Jena) Mitgliedern einen sehr interessanten Vortrag über die Physiologie der Arbeit.

leits gar nicht so leicht, Wege zu finden, die eine möglichst breite Anwendung gestatten. Dynamometer und Ergograph geben Resultate, die nur beschränkte Bedeutung haben.

Die Befragung förderte noch weitere Unterstützung im Hinblick auf das Thema zurage.

Herbergverband Sachsen-Anhalt.

Im Rahmen der Arbeitswoche für Amere Mission in Bad Emsen tagte die Mitgliedsversammlung des Herbergverbandes Sachsen-Anhalt.

Der Herbergverband, der im letzten Jahre in besonders hohem Maße gerufen wurde, wurden namhafte Beifüsse gewährt.

Der Herbergverband, der im letzten Jahre in besonders hohem Maße gerufen wurde, wurden namhafte Beifüsse gewährt.

Der Herbergverband, der im letzten Jahre in besonders hohem Maße gerufen wurde, wurden namhafte Beifüsse gewährt.

Der Herbergverband, der im letzten Jahre in besonders hohem Maße gerufen wurde, wurden namhafte Beifüsse gewährt.

